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Câmara Municipal de Fernandópoüs

CONSIDERANDO que os Correios são a única entidade do Governo Federal

presente em todo o território nacional;

CONSIDERANDO que os Con^eios prestam serviços de interesse social

exlremamente relevantes, como o transporte e a entrega de correspondências e encomendas, bem

como de atendimento e serviços financeiros;

CONSIDERANDO que os Correios prestam inúmeros serviços relevantes também

para os órgãos públicos Municipais, Estaduais e Federais, como o recebimento de impostos, taxas

e pagamentos de benefícios sociais, inscrições em cadastros e concursos, logística de eleições,

distribuição de livros didáticos, de provas de concursos públicos, distribuição de medicamentos e

muitos outros;

c:- CONSIDERANDO os diversos benefícios da presença dos Correios e da oferta de

seus serviços para a população e para a economia das localidades do interior do país;

NO

CONSIDERANDO que a Empresa Brasileira de Correios  e Telégrafos completou

no mês de janeiro 358 anos de bons serviços prestados ao povo brasileiro, sendo uma das estatais

mais antigas e eílcientes do país e também que possui grande capilaridade e estratégia para o

Estado Brasileiro; /\
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PARLAMENTARASSESSORIA

CONSIDEl^NDO que são os Correios que entregam o material e livro didáticos,

transportam as urnas eletrônicas para todos os cantos do país, entregam as provas do ENEM,

atendem a toda população com prestação de serviços acessíveis, sem qualquer tipo de

discriminação social;

CONSIDERANDO que a venda dos Correios precarizaria o serviço postal, já que

não garantirá a universalização dos serviços postais, cuja experiência de privatização deste serviço

já foi demonstrada em outros países, como Portugal e Argentina, onde a atuação de empresas

privadas, com interesse central no lucro, não buscam atingir as regiões e áreas mais remotas e de

difícil acesso, pela questão do pouco ou ausente retorno financeiro;

CONSIDERANDO que o Governo Federal reiteradamente tem manifestado seu

interesse na privatização da ECT (CORREIOS), sendo que tal empenho contraria

manifestadamente o interesse coletivo.

Assim, restando evidenciados a relevância e o interesse público de que a matéria se

reveste, conforme relatado acima,

DANIEL TRÍDICO ARROIO e demais subscritores, Vereadores com assento

nesta Egrégia Câmara Municipal, no exercício de suas atribuições legais e em conformidade com

normas regimentais, vêm à ilustre presença de Vossa Excelência para REQUERER, ouvido o

douto Plenário, a apresentação de MOÇÃO DE APOIO  à manutenção da Empresa Brasileira de

Correios e Telégrafos como empresa estatal do Governo Brasileiro.

Requer, ainda, que sejarn oficiados o Presidente da República, Presidente do

penado Federal, Presidente da Câmara Federal, Ministro da Casa Civil, Ministro da Ciência,

Tecnologia, Inovação e Comunicação, Ministro da Economia, Ministro Presidente do Tribunal de ̂

Conta da União, Secretaria Federal de Controle Interno da Controladoria Geral da Uniãio e^o

Presidente dos Correio^ (^caminhando cóoia da ores
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Femandópolís-SP, 30 de abril de 2021.
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